

#HUIXQUILUCAN

Reconocen labor social

ROTARIOS NOMBRAN SOCIO
HONORARIO AL ALCALDE
ENRIQUE VARGAS DEL VILLAR

REDACCIÓN

ESTADOS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

El Club de Rotarios Bosque Real nombró socio honorario al presidente municipal de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, quien afirmó que es un orgullo trabajar con la sociedad civil.

Durante su exposición, el alcalde resaltó que hoy Huixquilucan es un municipio en el que el progreso, el trabajo, el bienestar y la seguridad se han incrementado a favor de sus habitantes.

El mandatario local destacó que, en tres años de gobierno, empresas internacionales como Fitch Ratings y HR Ratings subieron la calificación crediticia del municipio, por el buen manejo de las finanzas.

Además, mencionó que en Huixquilucan se ha reducido más de 50 por ciento la incidencia de inseguridad.

Ante Mayte Valencia, presidenta del Club Rotarios e integrantes de otros clubes, Vargas del Villar subrayó que se tienen más de mil 200 millones de dólares en inversión privada. 

APOYO ESCOLAR

1

Enrique Vargas del Villar resaltó las acciones realizadas en la primaria de la comunidad de Piedra Larga.

2

De ser un inmueble de dos cuartos y piso de tierra, ahora es un espacio digno para los alumnos.

3

Meida Jiménez, de 12 años, de este plantel, es una de las nueve ganadoras de la olimpiada del conocimiento.

FOTO: ESPECIAL



• **DISTINCIÓN.** Destacan logros en su gestión.